

Deutscher Evangelischer Posaumentag in Dresden

13.05.2016 von Rilana Gericke



2008 war das Jahr des ersten Deutschen Evangelischen Posaumentags in Leipzig. Über 16.000 Bläser/-innen folgten der Einladung des Evangelischen Posaundienstes in Deutschland (EPiD), dem Dachverband aller evangelischen Posaunenwerke und -verbände in Deutschland.

2016 lädt der EPiD an die Elbe, nach Dresden ein. Die Stadt von Zwinger, Semperoper und Frauenkirche ist auch Wirkungsstätte unseres Sonderbotschafters Ludwig Güttler. Für den Deutschen Evangelischen Posaumentag 2016 wird Dresden eine großartige Kulisse bilden – ob zur Serenade am Elbufer, zu den Angeboten rund um die Frauenkirche oder zum Abschlussgottesdienst im Stadion.

Das größte Posaunenchorntreffen der Welt wird die globalen Feierlichkeiten zu 500 Jahre Reformation einleiten. Daher hat Frau Margot Käßmann, EKD-Botschafterin für das Reformationsjubiläum 2017, als Schirmherrin des Posaumentages zugesagt.

Weitere Informationen zu Programmablauf und Anmeldung etc. finden Sie unter www.dept2016.de.

Einen Kommentar schreiben